



Beachen auf Mallorca !!!!

Sonne - Strand - Beachvolleyball ...

Liebe Mallorca-Fans bzw. am „Trainingslager“ interessierte VCLer,

wie bei der letzten Mitgliederversammlung im März 2014 angekündigt, denken wir über das Revival der Aktion „VCL-Trainingslager“ auf Mallorca nach.

Die Organisation der Reise liegt in den Händen von Stef. Decker, die aktuell gerade dabei ist, Angebote zu prüfen bzw. prüfen zu lassen.

Als Termin ist die Woche vom **25. April bis zum 2. Mai 2015** geplant.

Wir haben diesen Termin „ausgeguckt“, da dann die Spielrunden vorbei und die Turnieraktivitäten noch nicht im Gange sind, und wir den Feiertag am 1. Mai auch noch „mitnehmen“ könnten.

Da die Angebote für das nächste Jahr eigentlich erst im November/Dezember herauskommen, können wir noch keine verbindlichen Preise für diese Reise mitteilen, Stef. geht aber von max. 600-800 € aus.



Grund dieser Info ist, dass wir Euch die Möglichkeit geben möchten, den Termin bereits für unseren gemeinsamen Ausflug nach Mallorca zu blocken.

In der Vergangenheit (z.B. in den Jahren 1999-2001) organisierte der VCL bereits solche Ausflüge nach Pollensa auf Mallorca (damals waren wir im Pollentia Club Resort) und haben am Strand täglich 1-2 Beachanlagen aufgebaut. Da nun die Nachfrage danach kam, möchten wir versuchen, diese Aktivität wieder aufleben zu lassen.

Sobald wir Details haben, werden wir uns natürlich wieder melden.